



A en croire le journal Info Matin en kiosque le lundi 15 avril, l'ancien ministre Basile Atangana Kouna écroué à la prison de Kondengui souffrirait de fatigue et de stress.

Le journal rapporte que dans la nuit de samedi à dimanche, l'ancien homme fort de la Camwater Basile Atanga Kouna aurait été victime d'un malaise, sa fille médecin serait venue à son chevet lui administré quelques soins.

Une source de ce centre pénitencier indique que le détenu est resté enfermé dans sa cellule depuis vendredi dernier. Un proche de la famille, apprend-on, évoque un « état préoccupant » qui nécessite une prise en charge conséquente.

Basile Atangana Kouna, l'ex-ministre de l'Eau et de l'Énergie avait été finalement arrêté le 22 mars au Nigeria puis extradé à Yaoundé avant d'être écroué directement à la prison centrale de Yaoundé Kondengui, Cité dans plusieurs scandales de détournement de fonds public, il devra répondre entre autres de malversations financières, entre 2011 et 2016, dans la gestion de la Camwater,